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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования являются проходные полупроводниковые 180° фазовращатели с переключаемыми каналами. Целью данной работы является расширение диапазона рабочих частот  180° фазовращателя с 2% до 12%  и обеспечение требуемых электрических параметров, путем изменения конструкции исходного фазовращателя. Требуемые электрические параметры: КСВН не более 1,3, фазовая ошибка не более ±3º, вносимые потери не более 0,45 дБ. В результате исследований получен 180° фазовращатель, обеспечивающий требуемые электрические параметры в широком диапазоне рабочих частот 7±0,42 ГГц.
        

        
          The object of research is pass semiconducting switched-line 180° phase shifters. The aim of this work is expansion of operating frequency range of 180 ° phase shifter from 2% to 12 % and providing the required electrical parameters by changing the original design of the phase shifter. The required electrical parameters : VSWR less than 1.3 , the phase error is less than ± 3 ° , the insertion loss of less than 0.45 dB. As a result of research 180° phase shifter that provides the required electrical parameters in a wide range of operating frequencies 7±0,42 GHz was obtained.
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